

Huesca acoge desde hoy unas jornadas sobre la calidad en las bibliotecas

HUESCA.- La Escuela Politécnica Superior de Huesca acoge desde hoy y hasta el 19 de junio las I Jornadas Universitarias de Calidad y Bibliotecas, que tienen por título 'Los retos de la calidad', y a las que asistirán más de 150 profesionales y expertos, procedentes de más de 50 instituciones, principalmente universidades públicas y privadas españolas. El tema central del encuentro es la biblioteca universitaria como servicio de apoyo esencial para la docencia y la investigación universitaria y cómo debe transformar su actividad y servicios para que la relación con el usuario prime sobre el número de volúmenes o asientos disponibles, informó la institución académica en un comunicado.

Las jornadas están organizadas por la Red de Bibliotecas Universitarias, sectorial de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas, y la encargada de su coordinación ha sido la Biblioteca de la Universidad de Zaragoza. También ha colaborado la Agencia de Calidad y Prospectiva Universitaria de Aragón del Gobierno de Aragón.

La sesión inaugural tendrá lugar esta tarde, a las 19 horas, en el salón de actos de la Diputación Provincial de Huesca, y estará presidida por el rector de la Universidad de Zaragoza, Manuel López, y el presidente de la Diputación Provincial de Huesca, Antonio Cosculluela. En ella intervendrá la vicerrectora de Comunicación y Políticas de Convergencia de la Universidad de Alcalá de Henares, Purificación Moscoso, con la conferencia 'Convergencia europea y políticas de calidad en la universidad española'. El programa de las jornadas incluye una serie de mesas redondas en las que intervendrán representantes de organizaciones y agencias de calidad internacionales, nacionales y autonómicas, así como talleres monográficos, coordinados por expertos. Los temas girarán sobre la organización de la gestión de la calidad en las bibliotecas; el papel de las agencias de calidad internacionales, nacionales, autonómicas; las diferencias entre los diferentes sellos de calidad, o la elección de los indicadores con los que se va a medir el rendimiento de los servicios.

Las Jornadas comprenden también un atractivo programa cultural y social que incluye diversas excursiones.